

# ADIEU CAMARADE ADIEU DIDIER

Didier a été un compagnon fidèle du Snetap-FSU, comme de ses congrès nationaux, et cela depuis son entrée dans l'Enseignement Agricole Public. Il avait commencé sa carrière comme contractuel au lycée agricole de Barbezieux ... Il n'avait jamais entendu parler de l'enseignement agricole public ... il y restera toute sa carrière et le défendra, sans fléchir, pendant près de 40 ans.

Après des passages rapides dans plusieurs établissements de l'hexagone il posera finalement son sac dans le Lot et Garonne en 1982. C'est lors de son année de stage de titularisation au lycée de Tonneins qu'il a rencontré Christiane, qui n'était autre que sa tutrice et qui deviendra son épouse quelques mois plus tard. Ensemble ils militeront jusqu'à la disparition de Christiane en 2016, et nous sommes nombreux à nous souvenir de leur présence dans les manifs, drapeaux à la main.

Didier travaillera successivement au CFPPA de Ste Livrade puis au Lycée de Tonneins. Mais si ces deux établissements ne sont pas très éloignés géographiquement, le parcours de Didier entre ces deux postes sera compliqué l'obligeant à quitter un poste d'enseignant de mathématique et physique chimie pour un poste de documentaliste après une formation universitaire dans le domaine.

Didier souffrira de cette situation précaire et qui était un véritable défi pour une fin de carrière, et dans laquelle l'administration ne lui épargnera rien, mais qu'il relèvera malgré tout.

Didier était un élu régional et national, pugnace et combatif et toujours surprenant dans ses interventions, capable d'émportements mémorables. Au niveau national, il sera membre du Conseil Syndical pendant de nombreux mandats. En Région Nouvelle Aquitaine il aura été un militant déterminé à la fois dans nos instances et face à l'administration. Nombreux sont celles et ceux qui se souviennent encore de ses interventions face aux représentant.es du ministère souvent désarmé.es par ses rappels rigoureux aux règles. Et disons le, il nous a nous aussi souvent désarçonné lorsqu'il nous rappelait le respect impérieux de nos statuts, nous obligeant à vérifier à deux fois l'organisation de nos Congrès ou de nos votes.



Didier était un personnage hors norme, doué d'une capacité extraordinaire pour l'analyse des chiffres.

C'est d'ailleurs pour ces raisons que Didier a aussi été permanent technique au sein de notre organisation, partie prenante du service informatique. Il a été un des précurseurs de la mise en œuvre des outils informatiques, des listes de diffusion comme de discussion ou encore du site internet du Snetap-FSU.

Si depuis le décès de Christiane et son départ à la retraite, Didier s'était peu à peu isolé notamment parce qu'il combattait la maladie, il était resté fortement attaché à notre organisation. Pour lui qui appelait régulièrement la permanence nationale pour prendre et donner des nouvelles mais sans jamais s'appesantir sur sa situation, les voix d'Annie, de Christiane et de Christophe ont été un lien fort avec notre organisation ces derniers mois.



Avec Étienne et Laurent nous avons représenté le SNETAP à la cérémonie pour Didier où nous avons rencontré Patricia, la fille de Christiane sa femme. Nous avons été aussi à ses obsèques il y a 2 ou 3 ans. Après le décès de Christiane, Didier avait fait les papiers d'adoption de Patricia. Il a été vraiment son papa dans la vie...Au crématorium, à la fin de la cérémonie il y a eu la chanson vraiment touchante de Vianney, le beau papa, que vous devez connaître.J'en ai encore les larmes aux yeux !

Après les obsèques Patricia nous a invité à prendre quelque chose avec sa famille proche. Étienne et moi avions le temps, nous avons eu des échanges émouvants. Il y a eu vraiment un moment "particulièrement particulier" où Patricia nous a confié qu'elle était heureuse de rencontrer le SNETAP, qu'elle avait l'impression de rencontrer une partie de sa famille qu'elle ne connaissait pas, mais dont ses parents étaient très proches...Vraiment... Ça m'a pas mal remué

**Alain**

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès, dimanche 22 novembre, de Didier Cuidet.

Didier a été un militant fidèle du Snetap-FSU depuis son entrée dans l'Enseignement Agricole Public et un élu national et régional en Nouvelle Aquitaine, pugnace et combatif. Il avait posé ses valises dans l'EPL 47 depuis 1982 et avait terminé sa carrière à Ste Livrade et Tonneins.

Didier a aussi été permanent technique au SNETAP sur le service informatique et si depuis le décès de Christiane, sa femme, et son départ à la retraite, Didier s'était peu à peu isolé notamment parce qu'il combattait la maladie, il était resté fortement attaché à notre organisation.

**Le Snetap-FSU salue la mémoire d'un camarade.**

**Le Secrétariat Général du SNETAP-FSU**

Un camarade passé maître dans la "bidouille" informatique, capable de rendre utilisable n'importe quel tableau tout plein de chiffres .pdf fourni par l'administration et surtout un as de l'analyse des données.

**Yannick**

C'est un personnage bien sympathique qui nous quitte. Atteint par la maladie depuis de nombreuses années, il a continué à apparaître dans nos congrès pour se faire entendre et être "dans" le SNETAP

**Claire**

Quand je suis entré au SNETAP, Didier était un des piliers de la section régionale avec notamment Daniel Bonnet, Bernard Maboules, Pierre Laborde ou Marie Jo Lasserre.

Il était un militant exigeant, particulièrement quand il s'agissait de défendre notre organisation. Et il n'a pas toujours été facile de se confronter au « gardien du temple ». Mais cette exigence nous obligeait à davantage de rigueur au sein de notre organisation et au respect de nos statuts ... garantie d'un fonctionnement démocratique.

Je garde en mémoire quelques anecdotes de nos réunions avec le SRFD, des manifs avec lui et des voyages dans sa voiture ... de fumeur invétéré.

Didier était un être à part, extrêmement intelligent, pour qui je garde une profonde tendresse.

**Olivier**

**A DIDIER,**

**AVEC SON « LOOK » INOUBLIABLE ET SON ORDINATEUR PLEIN DE TABLEAUX ET DE CHIFFRES, SON SOUCI DES RÈGLES, SA DISPONIBILITÉ POUR LE SNETAP FSU, SA MÉMOIRE DES CHIFFRES, SES RAPPELS À L'ORDRE FACE À UNE ADMINISTRATION PARFOIS SOURDE, DIDIER A MARQUÉ NOTRE VIE MILITANTE. IL A BEAUCOUP DONNÉ MÊME QUAND LA MALADIE LE RONGEAIT.**

**MERCI DIDIER**